



Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Ereignisse überschlagen sich und noch kann niemand etwas Genaues sagen. Ich möchte Sie dennoch bereits heute über den aktuellen Sachstand informieren. Aber ich gehe davon aus, dass ein spannendes Wochenende vor uns liegt und dass ich Ihnen am Samstag oder Sonntag mehr darüber sagen kann, wie es in der kommenden Woche weitergeht.

Ich möchte deshalb bereits hier darauf hinweisen, dass uns noch keine konkreten Entscheidungen über den Ablauf des Unterrichts in der kommenden Woche vorliegen. Sobald ich Näheres weiß, werde ich Sie umgehend informieren – auch am Wochenende.

Bis dahin gilt, dass der Unterricht am kommenden Montag, 30.11., ganz normal stattfinden wird. Dies gilt auch für Schulaufgaben.

1. Aktuelle Corona-Situation am JCRG
2. Unterricht in der kommenden Woche
3. Anschaffung von Raumlüftungsgeräten

1. Aktuelle Corona-Situation am JCRG

- Die Quarantäne der Klasse 8c läuft heute aus. Von allen Lehrkräften liegen inzwischen negative Testergebnisse vor. Für die SuS wurde uns bis auf vereinzelte Negativtestungen noch kein Gesamtergebnis gemeldet.

Ich gehe aber davon aus, dass das Gesundheitsamt betroffene Eltern oder die Schule inzwischen kontaktiert hätte, wenn es Positivtestungen gäbe. D.h. dass die Klasse 8c höchst wahrscheinlich in der kommenden Woche wieder die Schule besuchen kann – unter den dann geltenden Bedingungen.

- Wie in den vergangenen Wochen befinden sich weitere Schülerinnen und Schüler als Kontaktpersonen der Kategorie I in Quarantäne; die Zahl ist im Vergleich zur Vorwoche in etwa konstant.

2. Unterricht in der kommenden Woche

- Wie oben bereits angesprochen kann ich hinsichtlich des Unterrichtsbetriebs in der kommenden Woche leider noch keine konkreten Angaben machen. Die Vereinbarungen und Beschlüsse, die am Mittwoch auf Bundesebene und am Donnerstag auf Landesebene getroffen worden sind, warten wohl noch auf ihre Umsetzung.
- Die Schulen warten auf verbindliche Regelungen, z.B. ein offizielles Schreiben des Ministeriums, evtl. auch einen aktualisierten Rahmenhygieneplan. Bis dahin wissen wir alle gleich wenig.

Ich rechne aber fest damit, dass sich dies in Kürze ändert und ich Ihnen dann weitere Infos geben kann.

- Bitte haben Sie Verständnis, wenn ich angesichts dieser Situation auch Ihnen gegenüber noch sehr unkonkret bleibe und nur einzelne Aspekte – ohne Gewähr – kurz nenne, die aufgrund der Ankündigungen wahrscheinlich sind bzw. die wir bei der Umsetzung des Beschlossenen verfolgen möchten:
 - So wie es aussieht, ist für die Klassen 5-7 sowie für die Q12 weiterhin ein kompletter Präsenzunterricht beabsichtigt. Ein Wechselbetrieb ist erst ab der 8. Jahrgangsstufe geplant.

- Sollte es tatsächlich zu einem Wechselbetrieb in den Klassen 8-11 kommen, sind sowohl der Tag des Beginns als auch die Dauer offen. Für diesen Fall planen wir weiterhin einen wöchentlichen Wechselbetrieb. Ein täglicher Wechsel wäre kompliziert und würde wahrscheinlich für viel Verwirrung sorgen.
- Die angesetzten Schulaufgaben sollen nach Möglichkeit auch bei einem Wechselbetrieb durchgeführt werden. Die Schülerinnen und Schüler sind jetzt vorbereitet auf diese Prüfungen. Natürlich muss hierfür ein gemeinsamer Lernstand der gesamten Klasse gewährleistet sein. Auch können Sie sicher sein, dass in den geteilten Klassen die Abstandsregeln eingehalten werden.

3. Anschaffung von Raumlüftungsgeräten

- Die Stadt Hof hat die Anschaffung mobiler Raumlüftungsgeräte für alle innenliegenden Räume und Räume, die nur Oberlichter oder sehr kleine Fenster haben, beschlossen. Aufgrund der baulichen Gegebenheiten an unserer Schule ist das für uns eine ausgesprochen erfreuliche Nachricht.

Herzliche Grüße und trotz der angespannten Lage ein schönes Wochenende

Michael Wagner